
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
 

DU VENDREDI 08 OCTOBRE 2021 
 
Ordre du jour : 
 

• Adoption du procès-verbal de la réunion du 7 septembre 2021 
• Informations du Président 
• Informations du Secrétaire 
• Informations du Trésorier 
• Relations avec le Comité Départemental 
• Point sur les championnats 
• Organisation de l’Assemblée Générale 
• Questions diverses 

 
Etaient présents : 
 
Messieurs AUTISSIER Jean-Claude - BOUDET Olivier - 
FOUCHERAND Roland - GENET Robert - GOUARD Paul -        
GORKA Gilles - LAMURE André - LEISING Christian -        
LESTURGIE Jean-Pierre - PIFFAULT Joël -REGNIER Jean-Marie 
 
Absents/Excusés : 
 

                     MENDOZA Emile 
 

Cette réunion s’est tenue au local du club au Prado. 
 

1 – Adoption du procès-verbal de la réunion du 7 septembre 2021 : 
 
•  Adopté à l’unanimité. 
 
2 – Informations du Président : 

 
• Le mail adressé au Comité Départemental concernant l’annulation 

de nos concours n’ayant pas été pris en compte, il faut refaire un 
message au Comité Départemental demandant d’avertir les clubs. 

 
3 – Informations du Secrétaire :  

 
• Point sur les licences : 

76 adhérents 
48 licences 
28 cartes loisir 
L’année prochaine il faudra faire attention au nombre de licenciés 
car si on a plus de 50 licenciés nous serons obligés d’avoir un 
arbitre de moins de 60 ans au club. 
 

 
 



4 – Informations du Trésorier : 
 

• Un point complet de la trésorerie nous est présenté : situation saine 
et peu évolutive. 

• Voir avec le Crédit Mutuel pour renégocier le contrat d’assurance de 
notre siège social. 

 
5 – Relations avec le Comité Départemental : 
 
• Faire un mail au Comité Départemental pour l’informer du 

remplacement d’Olivier Boudet par André Lamure et J-PLesturgie. 
 

6 – Point sur les Championnats : 
 
• Vétérans Championnat terminé 

D1 : 7ème sur 11 
D2A : dernier 
D2B : dernier 
D3B : 6ème sur 8 
 

• Séniors Championnat en cours 
D3B : dernier 
D5B : dernier 
 
Malgré ces résultats et une certaine difficulté à constituer les 
équipes, nous constatons une progression dans les derniers 
matches et que ceux qui jouent viennent avec du plaisir. 

 
7 – Organisation de l’Assemblée Générale : 
 
• L’Assemblée Générale aura lieu le mercredi 24 novembre à 18h00 à 

la salle Monmarteau au stade Depège. 
• Faire la réservation de la salle. 
• Faire les convocations aux adhérents avec appel à candidature pour 

rentrer au Comité Directeur. 
 

12 – Questions diverses : 
 
• Reprise des entrainements à Esprit2 le jeudi 28 octobre. 
• Organisation d’un concours interne le jeudi 28 octobre à Esprit2 en 

doublette à la mêlée. 
• Organisation d’une dégustation du Beaujolais nouveau le jeudi 18 

novembre après l’entrainement. 
• Organisation d’un concours interne en doublette avec un invité le 

vendredi 3 décembre à 17h00 en 3 parties et temps limité suivi d’un 
petit casse-croute. 
 

Prochaine réunion le lundi 15 novembre au Prado. 
 
Le Président      le Secrétaire 


